

La Lettre des Amis du Long Séjour

n°36 juin 2002

Citations :

"Ce qui compte, c'est d'être vrai et alors tout s'y inscrit, l'humanité et la simplicité."

Albert Camus

Texte de Monsieur René MANTEAU, infirmier :

GRAND Merci aux amis des Amis du Long Séjour, grâce à votre générosité nous avons concrétisé notre parrainage, à savoir : une adhésion par résident.

Nous avons acheté des lits pliants qui seront prêtés gratuitement aux familles souhaitant passer la nuit au Long Séjour, en particulier auprès du résident dont la santé est préoccupante.

Merci pour votre aide et pour l'action indispensable et continue que vous menez avec nous, en faveur des personnes âgées et des malades de notre service.

Une résidente du Long Séjour qui était aussi notre collègue.

Mademoiselle Fernande LAISSAC nous a quittés le 17 mai 2002 à l'âge de 88 ans. Retraitée depuis le 1 décembre 1975, compétente, professionnelle, exigeante dans sa fonction d'aide soignante durant 28 années.

Nous tenons à lui dire MERCI pour les services rendus au Centre Hospitalier d'Albi dans le service de Radiologie.

Nous ne vous oublierons pas.

Rappel : n'apportez pas trop d'argent, de bijoux, d'objets de valeur, l'établissement n'étant pas en mesure de vous protéger contre les pertes et les vols.

Rappel pour mieux s'orienter :

Les couleurs des secteurs

secteur rouge : bâtiment neuf rez-de-chaussée

La Lettre des Amis du Long Séjour

n°36 juin 2002

secteur vert : bâtiment neuf premier étage

secteur bleu : bâtiment ancien chambres 106 à 119

secteur jaune : bâtiment ancien chambres autres que 106 à 119

Les décès du mois d'avril 2002 :

Madame Jeanne Vergnes

Madame Simone Auque

Monsieur Paul Delmas

Retrouvez les anciennes lettres sur le site :
<http://users.aol.com/Dgeriatrie/>